

## Une mobilisation qui prépare le 19 mars

A l'appel de FO et de l'intersyndicale les personnels des hôpitaux, des maisons de retraite, des établissements sociaux se sont mobilisés ce 5 mars 2009 pour :

- ✓ Dénoncer le manque d'effectifs, de moyens, de lits et places, de reconnaissance professionnelle,
- ✓ Revendiquer des augmentations de salaire, l'amélioration des déroulements de carrière, des créations de postes nécessaires,
- ✓ Exiger l'arrêt des plans de retour à l'équilibre qui entraîne des suppressions de postes, des remises en cause des droits statutaires, des RTT.

C'est par l'organisation de manifestations, des remises de motion aux DDASS, DRASS, Préfectures et ARH, l'information de la population qu'ils ont non seulement exprimé leur « ras le bol » mais aussi exigé des réponses concrètes à leurs revendications. Cela passe par l'octroi des moyens nécessaires et l'arrêt de l'étranglement financier des établissements qui si rien n'est fait conduira à la suppression de 30 à 40000 postes dans la fonction publique hospitalière.

Alors que le projet de loi « hôpital, patients, santé et territoires » est examiné par le parlement, ils ont clairement signifié que ce texte ne répondrait pas aux attentes des personnels, des établissements et des usagers.

Pour F.O Santé, le projet de loi « Hôpital, Patients, Santé et Territoires », s'inscrit dans le contexte d'une quête effrénée de maîtrise des coûts et de baisse des financements publics. Ce projet de Loi constitue une partie du vaste projet dit de RGPP (révision générale des politiques publiques). Tout ceci rend ce projet inacceptable et conduit FO à renouveler sa demande d'ajournement.

C'est pourquoi nous continuons la mobilisation et appelons les personnels à participer massivement à la mobilisation interprofessionnelle du 19 mars 2009.

Le secrétariat fédéral,

*Paris, le 5 mars 2009.*